
L’EDITORIALE DEL PRESIDENTE 

 

Cari amici, ho potuto constatare con soddisfazione che il primo numero delle News 
nazionali ha riscontrato un significativo apprezzamento da parte vostra, sia in termini di 
numerosità di coloro che hanno acceduto al sito, sia per la valutazione positiva che una 
buona parte di voi ha manifestato, a diverso titolo, sui contenuti delle singole News. 

Ovviamente il vostro apprezzamento e il vostro parere è per noi elemento essenziale 
per procedere con impegno e con rinnovata lena nella ricerca di un modello di 
comunicazione sempre più efficace che possa agevolare la relazione fra di noi così come 

nell’escogitare tutte le iniziative possibili atte a traguardare la soddisfazione di quei bisogni che voi 
considerate primari e che stanno a cuore alla nostra Associazione. 

Il nostro unico obiettivo, senza alcuna enfasi, è quello di contribuire ad assicurare a voi tutti e alle vostre  
famiglie il nostro sostegno, seppur in mezzo a tante difficoltà, nelle forme e nelle modalità che il nostro  
bagaglio di competenze è in grado di produrre. 
È per queste uniche ragioni che, come potrete notare, il nostro sito si è arricchito di una nuova sezione 
“Noi Digitali” con lo scopo di contribuire al miglioramento della nostra conoscenza, con idonei percorsi 
formativi, del mondo del web. 
 
È per lo stesso motivo che, anche per l’interesse manifestato dalla nostra azienda per l’iniziativa che  
abbiamo avviato in tema di “Assistenza allo studio”, è presumibile possa darsi luogo ad ulteriori evoluzioni  
del progetto elaborate di comune intesa che, oltre a rappresentare un passo significativo sul versante del  
people caring, e della collaborazione Tim/Alatel, potrebbe correlarsi ed essere ampliata anche con altri  
progetti congiunti che si stanno valutando. 
 
Vorrei approfittare di questo nuovo numero delle nostre News per evidenziare due aspetti che ritengo  
opportuno sottolineare: il primo attiene alla questione relativa alla politica commerciale tariffaria  
dell’Azienda nei nostri confronti; siamo a conoscenza delle attuali criticità determinate dall’aver operato, in  
taluni casi, il superamento delle preesistenti agevolazioni anche in assenza di mutamenti del profilo  
tariffario e, più in generale, della delusione di chi considera questo strumento una forma tangibile di  
vicinanza e di identificazione con l’azienda. 
In proposito mi preme informarvi che la Società sta lavorando per individuare nuove opportunità  
atte a fornire un’adeguata risposta alle nostre attese. 
 
Il secondo aspetto concerne il dovuto e sentito ringraziamento a quanti fra di voi, seppur esentati dal  
pagamento della quota per il 2021 – che, ribadiamo a quanti non avessero ben compreso le nostre  
determinazioni in proposito, garantisce il rinnovo automatico purché in regola con i versamenti 2020 -  
hanno voluto comunque, e stanno continuando in molti a farlo, aiutarci volontariamente versando  
ugualmente il contributo per sostenere l’Associazione nelle spese correnti. 
 
È un segnale di grande sensibilità da parte vostra che valorizza ulteriormente quel senso di appartenenza 
Indispensabile per non demordere davanti alle difficoltà e intraprendere con coraggio le vie che potranno  
prospettarsi. 
 
Grazie. 
Vincenzo Armaroli 
 


